

# *Arlenis Sierra cierra el 2017 como la mejor ruttera de Latinoamérica*

---



La cubana Arlenis Sierra cerró el año como la mejor ciclista de América Latina en el ranking mundial de ciclismo de ruta, para la mejor ubicación histórica de una pedalista de Cuba.

Sierra ostenta el escaño 20 del ranking del orbe con 482 puntos.

Tras su inclusión en el club Astaná, la ruttera cubana intervino en varias lides internacionales punteables para el ranking, con destaque para el décimo puesto en la clasificación general del Giro de Italia, el segundo lugar en la Semana Ciclística Valenciana y el primer premio en la Vuelta a Costa Rica.

Arlenis también corrió en distintos certámenes pertenecientes al circuito mundial de ruta, en los que impuso su extraordinaria calidad y fue clave en los éxitos del conjunto kasajo en el que se encuentra contratada.

En el ranking del año, la holandesa Annemiek Van Vleuten, campeona del mundo en la contrarreloj, se alzó con el premio cimero al sumar 1 475 unidades.

Llama la atención que la cubana Sierra solo es antecedida en América por dos ciclistas estadounidenses: Coryn Rivera (6ta) y Megan Guarnier (19na-), en tanto la latinoamericana que le sigue en la lista es la colombiana Ana Cristina Sanabria (78).

Lo conseguido por Arlenis, más los puntos aportados por Iraida García (16), Marlies Mejías (9), Claudia Baró (8) y Mailín Sánchez (7), permitieron a Cuba anclar en el puesto 17 por naciones y también encabezar a los países latinos. Holanda, Estados Unidos e Italia se ubicaron en las primeras posiciones, por ese orden.

tomado de trabajadores

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/149954-arlenis-sierra-cierra-el-2017-como-la-mejor-rutera-de-latinoamerica>



**Radio Habana Cuba**